

## **Message de Noël de la Mission Ouvrière**

### **Espérer, c'est commencer !**

En ce temps de Noël,  
c'est de naissance que tu nous parles !  
Fragilité d'un enfant  
sur la paille de nos fragilités...  
Au milieu de nos rencontres,  
Toi l'enfant de Bethléem Tu prends « Corps ».

Permet qu'en nos visages,  
il y ait assez de lumière  
pour celles et ceux qui sont dans l'ombre.  
Permet qu'en nos cœurs,  
il y ait assez de paix  
pour ceux qui sont dans la révolte !  
Permet qu'au milieu de nous,  
il y ait assez de proximité fraternelle  
pour celles et ceux qui sont dans la solitude et la précarité.

**Oui, espérer, c'est commencer !**